

当社は、12月13日（土）に開催された環境省主催イベント「spoGOMI×環境省エコ・ファースト in TOKYO新宿中央公園」へエコ・ファースト企業として参加しました。

このスポーツイベントは「エコ・ファースト制度」の周知を目的としており、ごみ拾い競技の他、認定企業の紹介、学生サークルの取組紹介、参加企業の環境取組紹介後、グループに分かれて企業と学生のリアルトークがおこなわれました。

※spoGOMIとは企業や団体が取り組む従来型のごみ拾いに、「スポーツ」のエッセンスを加え、今までの社会奉仕活動を「競技」へと変換させた日本発祥の全く新しいスポーツです。

引き続き環境大臣認定の「エコ・ファースト企業」として、環境保全活動をおこなってまいります。



【競技開会式】



【当社職員2名と上智大学
環境保護サークル Green Sophiaの皆さん】



【企業紹介＆リアルトーク】

学生さんの各グループと
環境ディスカッションし
ました！



皆さん汗だくで健闘したspoGOMIで
した！

spoGOMI×環境省エコ・ファースト in TOKYO 新宿中央公園

エコ・ファースト企業×学生 リアルトークイベント in Tokyo



spoGOMI全体で拾ったごみの
重量は約35kg